

明けましておめでとうございます！！



新年会を開催しました

デイケア太陽では、営業初日の1/4（水）に新年会を開催させていただきました。

今年は、スタッフによるかくし芸の披露のあとにご利用者に福笑いに興じていただきました。

通常の福笑いでは、おかめやひょっとこ等の絵を使用します。ですが今回は太陽オリジナル福笑いとしてデイケアスタッフ2名の写真を使用して行いました。

「もっと右」「もっと左」とご観覧の利用者様からも声が上がリ、大いに盛り上がりました。

目隠しを外した瞬間に目の前の顔がよっぽど滑稽だったのか大笑いされる方も。

『笑う門には福来る』と言いますが、今日の笑顔で皆様に福が訪れますように！



↑ご利用者様の間にアクリル板の設置、手袋の着用など、感染症対策を行っています。

別の日のおやつには・・・

また、別の日のおやつには、お正月の定番のぜんざいをご提供いたしました。

ぜんざいの原料は小豆ですが、その赤色が邪気や魔を祓う色とも言われています。

本年もデイケア太陽のスタッフ一同、ご利用者様に「安心」「安全」「笑顔」で過ごしていただけるように精進してまいります。

何卒ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

